

Amanat Rektor Unimal di SMAN 1 Muara Batu: Gunakan Masa Muda Sebaik Mungkin Karena Masa Muda Tidak Akan Kembali



REKTOR Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra menjadi pembina upacara di SMAN 1 Muara Batu Aceh Utara. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Aceh Utara -Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra kembali mengunjungi sekolah dan menjadi Pembina upacara di SMA Negeri 1 Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara. Senin (2/9/2019). Ini kunjungan kedua Rektor Unimal ke sekolah setelah sebelumnya, Senin (19/7/2019) pernah melakukan hal yang sama di SMA Negeri 1 Lhokseumawe.

"Kehadiran saya hari ini hanya menyampaikan tentang pendidikan Khususnya keberadaan Unimal yang merupakan tetangga dari SMA N 1 Muara Batu," kata Rektor Herman dalam penyampaian amanatnya.

Rektor Unimal menghimbau kepada siswa/siswi yang hadir di upacara pengibaran bendera yang digelar setiap hari senin itu agar jangan pernah berhenti untuk bersyukur, karena tidak semua orang bisa menikmati pendidikan seperti ini.

"Banyak tempat dan anak-anak bangsa di seluruh penjuru dunia ada yang tidak bisa mendapatkan pendidikan, maka hari ini kita harus bersyukur," papar Herman.

Lanjutnya, jangan sia-siakan usia muda, gunakan masa muda sebaik mungkin dengan mengukir prestasi karena waktu muda cukup banyak kekuatan yang bisa dimiliki untuk belajar.

"Maka jangan sia-siakan masa muda, karena masa muda tidak bisa kembali, oleh karena itu selama usia kita masih muda cukup banyak kekuatan yang kita miliki, jangan pernah berhenti untuk belajar," pesan Rektor Herman.

Rektor juga menghimbau kepada pelajar agar menghindari narkoba, karena narkoba akan membunuh masa mudamu dan masa depan akan kelam, jauhi narkoba dan jangan pernah coba-coba narkoba.

Menurutnya, senjata yang paling mematikan didunia ini bukan nuklir, tapi pendidikan. dengan pendidikan kita dapat mengubah dunia. Buktinya hari ini dengan kemajuan teknologi, maka semua informasi bisa di akses tanpa batas.

Diharapkan, lanjut Rektor Herman, mengajak pelajar khususnya kelas 3 SMA untuk melanjutkan kuliah di Unimal.

"SMAN 1 Muara Batu adalah sekolah kedua yang saya kunjungi, karena SMA ini adalah bagian dari Unimal bahkan sudah menjadi sekolah binaan. Unimal hari ini adalah kampus rakyat dari Sabang sampai Merauke. Jangan biarkan diri kalian tidak melanjutkan ke perguruan tinggi. ada 4 jalur di Unimal yaitu jalur SNMPTN, SBMPTN, Jalur Mandiri dan jalur Prestasi,"terang Dr Herman.

Setelah usai melaksanakan upacara, Rektor Herman melanjutkan pengabdianya kepada masyarakat dengan memberi motivasi dan pelajaran tambahan kepada pelajar di sekolah tersebut.**[tmi]**

Tanggal: 02 September 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),